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          Тема выпускной квалификационной работы: Проектирование системы электроснабжения жилого комплекса в Курортном районе Санкт-Петербурга.
Объем выполненной работы составляет 73 страниц текста, 11 рисунков, 18 таблиц, 13 источников литературы.
Ключевые слова: трансформатор, короткое замыкание, электроснабжение, кабельная линия, распределительное устройство, заземление.
Целью выпускной квалификационной работы является проектирование электроснабжения жилого комплекса, в жилом комплексе будет производиться строительство трех многоквартирных домов разной этажности, детский сад, продовольственный магазин, кафе и мебельный магазин. 
Выпускная работа состоит из введения, основной части состоящая из восьми глав, заключения и списка использованной литературы.
Во введении представлена актуальность данной выпускной работы, определены цели задачи, которые необходимо решить.
В первой главе описана краткая информация жилого комплекса.
Во второй главе произведен расчет нагрузок жилого комплекса, расчет производился с согласно СП 31-110-2003, расчетные данные сведены в таблицы.
В третьей главе определен тип трансформаторной подстанции и произведен выбор мощности силового трансформатора с учетом нормальной и послеаварийной загрузки, также был произведен выбор места расположения ТП 10/0.4 кВ.
В четвертой главе произведен выбор сечений кабельных линий, питающего кабеля 10 кВ и отходящих кабельных линий 0,4 кВ от трансформаторной подстанции на нагрузку, также была проведена проверка на длительный допустимый ток и проверка его на потери напряжения.
 
В пятой главе производится расчет токов короткого замыкания 10 кВ и 0,4 кВ, были определены точки КЗ и по расчетной схеме была составлена схема замещения, расчетные данные сведены в таблицы.
В шестой главе произведен выбор коммутационных аппаратов 10 и 0,4 кВ. В качестве КРУЭ 10 кВ проектируемой ТП было принято КРУ типа RM6, в РУНН принята сборка ЩО 70 в которой был произведен выбор коммутационных аппаратов вводных, секционного и отходящих линий нагрузки. 
В седьмой главе произведена проверка кабельных линий на термическую стойкость при коротком замыкании.
В восьмой главе произведен расчет заземляющего устройства трансформаторной подстанции согласно условий правила устройства электроустановок.
В заключении подведены итоги, основные выводы выпускной квалификационный работы, полученные в результате проведенной работы. Расчеты и выбор электротехнического оборудования проводились согласно нормативно-технической литературы.
        

        
          Subject of the final qualification work: Design of the power supply system of a residential complex in the Resort district of Saint Petersburg.
The volume of the work is 73 pages of text, 11 figures, 18 tables, 13 sources of literature.
Keywords: transformer, short circuit, power supply, cable line, switchgear, grounding.
The objective of this work is the design of power supply of residential complex, residential complex will be the construction of three apartment buildings of different heights, kindergarten, food shop, cafe and furniture store.
The final qualifying work consists of an introduction, the main part consisting of eight chapters divided into paragraphs, conclusions and a list of references.
In the introduction, the relevance of this final work is presented, the goals and tasks that need to be solved are defined.
The first Chapter describes a summary of the residential complex.
In the second Chapter, the calculation of the loads of the residential complex was made, the calculation was made using SP 31-110-2003 Design and installation of electrical installations of residential and public buildings, the calculated data are summarized in tables.
In the third Chapter, the type of transformer substation was determined and the power transformer capacity was selected, taking into account normal and post-accident loading, and the location of the 10/0.4 kV TP was also selected.
In the fourth Chapter, the selection of cross-sections of cable lines, 10 kV supply cable and 0.4 kV outgoing cable lines from the transformer substation to the load was made, as well as checking for long-term permissible current and checking it for voltage losses.
In the fifth Chapter, the short-circuit currents of 10 kV and 0.4 kV are calculated,  
the short-circuit points were determined and the replacement circuit was drawn up according to the design scheme, the calculated data are summarized in tables.
In the sixth Chapter, the choice of switching devices 10 and 0.4 kV is made. The RM6 type CRU was adopted as the 10 kV CRU of the designed TP, and the SRC Assembly was adopted in the RUNN, in which the selection of switching devices for the input, sectional and outgoing load lines was made.
In the seventh Chapter, the cable lines are checked for thermal stability in the event of a short circuit.
In the eighth Chapter, the calculation of the grounding device of a transformer substation is made according to the conditions of the rule for the device of electrical installations.
In conclusion, the results and main conclusions of the final qualification work obtained as a result of the work carried out are summarized. Calculations and selection of electrical equipment were carried out according to the normative and technical literature.
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